



【学校教育目標】「考え つながり 学び続ける子」

弘道小学校ブログ<http://koudoues.blog.fc2.com>

令和6年6月19日

文責 内海忠裕

「聴く」「考える」「折り合いをつける」自然学校

- ◆ 5年生が4泊5日の自然学校に行ってきました。保護者の皆様には、当日までの準備や、期間中お子様へきめ細やかにご対応いただきましたこと、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。保護者のもとを離れ、仲間と一緒に過ごした5日間は、子ども達のこれからにとって大きな体験になったことは間違いありません。

保護者の皆様にとっても、大切なお子様と5日間も離れて生活され、大変ご心配されたことと思います。お子様への愛情や家族の大切さを改めて強く感じられたのではないのでしょうか。

- ◆ 子ども達には、「聴く」「考える」「折り合いをつける」ことを伝えました。このことは、今後の学校生活でも大切にしてほしいことです。期間中、良く仲間の声を聴いたり、自分たちで考えて行動したり、仲間と話し合っ折り合いをつけたりする姿が見られました。どんな困難な状況でも、子どもなりに、他者の声を聴いたり、折り合いをつけたりすることを、この自然学校で経験できました。うまくいくことばかりではありませんでしたが、他者の声を聴き、どう伝えたらよいか、考えるきっかけとなりました。小さな失敗を乗り越えられた経験を、これからも大切にしてほしいと願っています。

- ◆ 学校の枠ではなく、ゆったりとした時間の中で、活動をとおして様々な子どもの姿を見ることができました。子ども達は、他校の教員や救護員さんともたくさんお話しし、様々な他者との交流もプラスに働いたようです。

私たち、教員にとって、「子ども理解」は最も大切なことのひとつです。5日間で見えてきた子ども達の姿を、今後の支援と指導に活かしていきます。保護者の皆様の温かいご支援に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



↑ 1日目「班で自己紹介、役割決め」



↑ 2日目「ハイキング」



↑ 3日目「キャンプファイヤー」



↑ 4日目「磯観察」



↑ 5日目「カヌー・カヤック・カッター体験」

5日間の自然体験を通して、協力すること、仲間の声を聴くこと、自分で考えて行動すること、折り合いをつけること等、多くを学びました。学校生活でも、社会生活でも、とても大切な力です。これからもこうした力を発揮してほしいですね。

【緊急！もう一度、交通安全の徹底指導を！！】

先週末、ある学年の子ども達が、出石町内で自転車で競走し、転倒したり、駐車中の車にぶつかったりする事故が発生しました。幸い、大きなけがはありませんでしたが、一歩間違えば、命を落としかねない重大事案と受け止めています。各学級では再度、安全指導をしました。

- 1 道路では、決して遊ばないこと。
- 2 交通ルールは、必ず守ること。(信号を守る。左右の安全を確かめて横断歩道を渡る。道路への飛び出しはしないことなど。)
- 3 自転車に乗る時は、必ずヘルメットを正しくかぶること。

ご家庭でも、改めて、交通安全への指導をお願いします。
夏休みを前に、子ども達が事故にあわないか、心配で仕方ありません。
どうぞ、繰り返し、命の大切さ、命の守り方を丁寧に教えてあげてください。